

Fasching an der Grundschule



Am Freitag, den 25.02.2022 wurde in allen Klassen der Grundschule eine kleine Faschingsfeier veranstaltet. Alle Schülerinnen und Schüler hatten großen Spaß, sich zu verkleiden und klassenintern Fasching zu feiern. Ein Dank geht an alle Eltern, die sich bereits früh vor der Schule die Zeit genommen und die Kinder liebevoll geschminkt und verkleidet haben.

Eigene Vogelfutterherstellung



Die WG-Gruppen der 3. Klassen unter der Leitung von Frau Kießling-Thees knackten nach Weihnachten fleißig Nüsse um daraus Vogelfutter herzustellen. Die Kinder waren voller Begeisterung dabei. Das Futter wurde anschließend im Baum vor der Schule und Zuhause in die Gärten gehängt. Eine tolle Aktion!

Vorlesewettbewerb



v. links n. rechts: A. Engelhardt, T. Alca, M. Hein, J. Klein

Auch in diesem Jahr fand der traditionelle Vorlesewettbewerb der 6. Jahrgangsstufen unter der Leitung von Förderlehrer Jochen Klein in digitaler Form statt. Tuana Alca setzte sich als Schulsiegerin gegen ihre Mitstreiterinnen durch und wurde die beste Vorleserin des Landkreises. Nun vertritt sie den Landkreis Bayreuth im Bezirksentscheid. Wir wünschen ihr hierfür viel Glück und gratulieren an dieser Stelle nochmals herzlich!

Die Schule in den „wilden 70ern“



B. Mensing

v. links n. rechts oben: A. Engelhardt, G. Knopf, C. Rusam
v. links n. rechts unten: J. Zinner, S. Hofmann, B. Wiehle, R. Kießling-Thees, M. Hein, S. Röckelein-Igl, H. Hirsekorn



J. Zinner

J. Roth

„Was ist denn hier los?“, hörte man immer wieder Schüler im Vorbeigehen fragen. In der Woche vom 07.03. – 11.03.2022 fanden Dreharbeiten zu einem kleinen Film anlässlich unseres 50-jährigen Jubiläums statt. Ein Teil der Schule begab sich zurück in die 1970er Jahre, inklusive toller Requisiten wie z. B. kaltem Hund oder Telefone mit Drehscheibe. Auch ehemalige Kollegen beteiligten sich an der Aktion. Es war eine spaßige und spannende Erfahrung zugleich. Der Film wird beim diesjährigen Jufinale eingereicht, wir drücken die Daumen.